# 〈第69回〉 銭塘3町内子ども会(2) 「クリスマス会」 育成会会長 白石 美穂、古市 茉奈

令和4年12月18日(日)9時30分から11時まで3町内公民館で、クリスマス会を開催しました。年々子ども会の人数が減少していく中、少人数だからこそできるアットホームで、手作り感満載のゲームを子どもたちと一緒に企画しました。

最後は、サプライズでサンタ姿の保護者に登場してもらい、クリスマス会を盛り上げました。参加者は、子ども8人、幼児5人、保護者4人です

ゲームは、射的、お菓子釣り、ペットボトル輪投げの3種類で楽しみました。

### ①射的

紙コップ、ポッキーの箱、100円ショップおもちゃの銃を使用しました。





## ② お菓子釣り

釣り竿は、割りばし、毛糸、ゼムクリップで作成しました。大袋お菓子を小分けにして袋詰めしたものに、折り紙で折ったサンタ、クリスマスツリー等を入れ、ダブルクリップで留めました。折り紙は、1か月くらい前から、子どもたちに作らせ、クリスマスムードを高めていきました。





## ③ ペットボトル輪投げ

ペットボトルジュースと 1 0 0 円ショップのペンライトを繋げたものを使用しました。





最後はサンタの登場です。窓の外にサンタの姿を見つけると、子どもたちは大興奮で、「〇〇くんのお父さんでしょ!?」とニタニタした顔でサンタをからかう上級生もいました。上の子が下の子の面倒を見るなど、子どもたち同士の関わり方も観察でき、「またやりたい!!」と子どもたちにも大好評だったので、大変

有意義な時間となりました。





#### 《事務局から》

事務局長 白石和典

- ① 活動報告ありがとうございました。少人数ならではの素晴らしい子ども会活動のあり 方を報告して頂きました。
- ② 子どもたちと一緒に企画した手作りのゲームは、子どもたちにとっては何物にも 代えがたい楽しい活動になったことと思います。自分たちで決め、大人の支援 もあり、みんなと楽しく活動して十分達成感を味わったことでしょう。
- ③ 上級生が下の子の面倒を見る姿もいいですね。子ども会活動の素晴らしい一面だと思います。今後も、子どもたちの健やかな成長を祈念いたします。